Sujet: [INTERNET] carriere cahaignes

**De:** Serge MAURICE **Date:** 20/01/2024 14:05

Pour: pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

Monsieur,

Je viens vers vous ,comme d'autre CAHAIGNOIS l'on fait.

Je tiens a partagé mes craintes suite au projet de la carrière, qui sera à 300 mètres de l'Eglise .

Centre de notre petit village que l'on va défiguré.

Nos principales inquiétudes ,sont le désagrément que va engendrè l'exploitation de cette carrière.

Les nuisances mais aussi les risques majeurs dans le future pour les maisons, la nature ,la pollution.

Effectivement vous avez tous les éléments en main pour juger le dossier .

Mais notre inquiétude est grande ,lorsque l'on voit ce qui se passe passe partout en France .

Inondations affaissement des sols, maisons fissurées, notre peur je pense est justifiée.

Je pense que vous prendrez votre décision en tout liberté.

Veuillez recevoir Monsieur mes Sincères Salutations .

Monsieur Serge Maurice.

1

1 sur 1 22/01/2024 10:47